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NEW: UNIBRIGHT Profile & Cover Kits 
Since September, our Flex Strip profiles have been available in kit form, carefully packed in sturdy 2m or 3m cardboard 
tubes. 

You order just one reference and receive a complete kit consisting of the desired profile in aluminium, white or black, 
including opal cover and end caps. 

Thanks to these kits, you save time when ordering, but also during installation, as all supplies are always at hand. The 
sturdy packaging also ensures optimum protection against possible transport damage.

To make the range of linear lighting even clearer, our Flex Strips are now also supplied in attractive cardboard packaging. 
The packaging clearly contains all the necessary technical information so that you can easily choose the right Flex Strip.  
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NEU: UNIBRIGHT Profil Kits & Abdeckungen 
Seit September sind unsere Flex Strip-Profile als Bausatz erhältlich, sorgfältig verpackt in stabilen 2m oder 3m Pap-
pröhren verpackt.

Sie bestellen nur eine Referenz und erhalten ein komplettes Set, bestehend aus dem gewünschten Profil in Aluminium, 
Weiß oder Schwarz, einschließlich Opalabdeckung und Endkappen.
 
Dank dieser Kits sparen Sie Zeit bei der Bestellung, aber auch bei der Montage, da alle Materialien immer zur Hand sind. 
Die robuste Verpackung gewährleistet zudem einen optimalen Schutz vor möglichen Transportschäden.

Um das Angebot an linearer Beleuchtung noch übersichtlicher zu gestalten, werden unsere Flex Strips jetzt auch in einer 
attraktiven Kartonverpackung geliefert. Die Verpackung enthält übersichtlich alle notwendigen technischen Informationen, 
so dass Sie sich leicht für den richtigen Flex Strip entscheiden können.


